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POLÍTICA 
Se prepara gobierno del estado para recibir este viernes al presidente Felipe Calderón Hinojosa, durante la 
conmemoración número 92 del aniversario de la constitución. (PC) 
 
Cabeza. Habrá un operativo de seguridad similar al de los años anteriores, para la celebración de la ceremonia 
del 5 de febrero, donde se espera la visita del presidente Felipe Calderón Hinojosa, informó el secretario de 
gobierno, Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Una vez que el PAN determine los lineamientos para las diferentes candidaturas, esperará el regidor de 
Corregidora, José Antonio Navarro, para ver si se avienta por una candidatura; esto dijo tras mencionar que 
en su video en You Tube, no atacó a nadie en particular. (NC) 
 
El regidor del PAN de Corregidora José Antonio Navarro va a sacar un nuevo video, en donde aclara varios 
puntos, por ejemplo que dice no estar en contra de los viajes del gobernador, sino más bien que se gasta 
mucho en el hospedaje, entre otros temas. Agregó que se quiere deslindar de una posible guerra sucia al 
interior del parido. (PC) 
 
No se permitirá que el PAN haga campaña con programas sociales. El coordinador de la bancada del PRI en la 
cámara de diputados, Emilio Gamboa, explicó que los priístas no abandonarán sus responsabilidades para 
hacer una campaña. (NC) 
 
Recuperar Querétaro es el mensaje político que realizó la dirigente nacional del PRI Beatriz Paredes durante 
su visita al estado. (PC) 
 
Se encuentra listo el PRI para recuperar la gubernatura, dijo la dirigente Beatriz Paredes, ante los senadores 
reunidos en su sexta plenaria en San Juan del Río. Dijo que hacer esta reunión en Querétaro es una buena 
señal para la ciudadanía en los comicios ¿? (NC) 
 
Apoyan los Senadores de la República a José Calzada, en una posible candidatura “varios senadores” del PRI; 
apoyan a su compañero José Calzada Rovirosa, en una posible candidatura al gobierno de Querétaro. (NC) 
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Comentario. José Calzada ofreció ayer una comida a todos sus compañeros senadores. Se dejaron ver varios 
priístas como Jaime García Alcocer y Meche Aguilar, pero no el dirigente Hiram Rubio. (NC) 
 
Se encuentra lista la agenda del PRI para el Senado. El líder de la bancada en el Senado, Manlio Fabio 
Beltrones explicó los resultados de la sexta reunión plenaria realizada en Querétaro. (NC) 
 

LEGISLATURA 
Diputados panistas, renunciarán si alcanzan una candidatura, aunque la ley no obliga a que los diputados 
renuncien a sus cargos y prerrogativas para buscar un cargo de elección popular (sic). Algunos diputados del 
PAN explicaron que sería falto de ética seguir con sus cargos y andar en precampaña. (NC) 
 
Cabeza. Analizan en el congreso la ley de límites intermunicipales. El diputado panista José González explicó 
que se analizará en el congreso la ley que ayudará a decidir la frontera entre los 18 municipios queretanos. 
(NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
50 mdp ha recaudado gobierno del estado por tenencia, informó Javier Marra, director de ingresos de la 
Secretaría de Planeación y Finanzas. Existe la opción de consultar el impuesto, vía mensaje celular (al 90321 
espacio tenencia y la placa) y por Internet. (NC)  
 
La CANACO realizará un foro para apoyar la creación de franquicias, dio a conocer la presidenta del organismo, 
María del Carmen Ampudia vicepresidenta de franquicias de la cámara. (NC) 
 
La CANACO en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Sustentable impulsa el proyecto de incubadora de 
franquicias que contempla una inversión de 1.4 mdp, explicó la presidenta de la cámara Alejandra González. 
(PC) 
 
Cabeza. Las franquicias son la mejor vía para que las microempresas y los microempresarios sobrevivan a la 
situación económica, señaló César Aranday, gerente general de Franquicias y propiedad intelectual. (NC) 
 
Se espera un crecimiento económico del 3.8 y la generación de 27 mil nuevos empleos en el sector comercio, a 
pesar de la crisis, informa la presidenta de la CANACO Alejandra González Tostado. (PC) 
 
Cabeza. Con la información de la Secretaría de turismo la expectativa para este fin de semana largo es de 22 
mil 624 turistas-noche, que podrían dejar una derrama cercana a los 32 mdp. De acuerdo al estimado de la 
dependencia, la ocupación hotelera es de 61%. (NC) 
 
La reducción en la tarifa eléctrica industrial que anunció el gobierno federal, aún no se refleja en los recibos de 
luz que pagan los empresarios a casi un mes de darse a conocer este apoyo, señaló el presidente de la 
CANACINTRA Pedro Ruiz Velasco. (PC) 
 
Cabeza. La CANIRAC a nivel nacional determinó que la impugnación de Mauricio Salmón como presidente en 
Querétaro es improcedente, toda vez que su rival Oscar Juárez ni siquiera está registrado, sin embargo por un 
error de dedo en la convocatoria el nombramiento se hará directamente desde México durante la asamblea de 
presidentes a celebrarse el 24 y 25 de febrero. (PC) 
 
Cabeza. Califican de panzazo a las aseguradoras. La CONDUSEF realizó la primera encuesta nacional sobre la 
calidad de servicio a clientes de las aseguradoras. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Hoy inicio el periodo de preinscripciones, sin embargo algunos padres de familia continúan de guardia afuera de 
las escuelas, pues se dio prioridad a los alumnos de nuevo ingreso que ya tenían hermanos en las instituciones 
educativas. (PC) 
 
Cabeza. El grupo ABACO de la Universidad Autónoma de Querétaro presenta su calendario de actividades 
para febrero y marzo. (NC) 
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SOCIEDAD 
Analiza gobierno del estado apoyar a los transportistas, para la implementación del sistema de cobro en tarjeta 
de prepago. Para ello se requieren 40 mdp, informó el secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
2 mil 400 créditos en cartera vencida tiene la delegación estatal del INFONAVIT, a los cuales va dirigido el 
programa “Garantía INFONAVIT”, que entró en marcha a partir de ayer para trabajadores con problemas de 
pago, informó Luis Córdoba Rubio delegado estatal del INFONAVIT. (PC) 
 
Cabeza. Este 7 de febrero al medio día, el Santuario de Nuestra Señora de los Dolores del Soriano en el 
municipio de Colón, será nombrado Basílica Menor y es la número 28 del país. (PC) 
 
Dos museos y tres zonas nuevas arqueológicas son parte de los festejos por los 70 años del INAH.  (NC) 
 
Reporte en vivo. En Tecnológico y Zaragoza se cayó un árbol de los que están en el camellón, impactando a 
dos vehículos.  Esto, por supuesto que generó un conflicto vehicular. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Entrevista. Juan Alberto González Arce secretario de servicios públicos municipales, comentó que el domingo 
22 de febrero será el informe de la presidencia municipal. Este 2008 se cierra con crecimiento y cumplimiento 
en todas las áreas de la secretaría, como en alumbrado público, aseo público, recolección de basura, entre 
otros. El crecimiento más importante este año ha sido en el área de parques y jardines. En cuanto a los 
mercados públicos, los rastros y el área de control animal, dijo que se tuvo un buen trabajo este año. Ya está 
casi listo el proyecto para hacer la planta tratadora de agua en el rastro. Sobre el relleno sanitario dijo que 
todavía tiene un estimado de vida de unos 4 años aproximadamente, pero en el contrato que se tiene con la 
empresa encargada de la construcción se tiene el acuerdo de construir 30 hectáreas más a un lado del que ya 
existe, por lo que se espera que se tenga relleno sanitario para unos 15 años más. El proyecto del biogas ayuda 
de manera importante al ambiente, ya que el gas metano es 21 veces más contaminante que el que emiten los 
vehículos. Sobre la separación de basura dijo que se tiene un avance en el 50% de las colonias y la 
administración espera cerrar con un 60%. Finalmente dijo que ya se tiene un gran avance en la parque 
Bicentenario. La idea es que para semana santa se pueda inaugurar. (PC) 
 
Entrevista. Juan Alberto González Arce, Secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro comenta 
que esa dependencia tiene el trabajo final en el parque Bicentenario, una vez que obras públicas termine su 
parte; les toca árboles, plantas, arbustos, etc., y ya van a un 45%. En julio de 2007 se entregó el parque 
Alfalfares que tiene 25 hectáreas y se veía muy grande, pero el de Bicentenario está en 50 hectáreas y es un 
parque de atracciones, y de desarrollo comunitario, pues habrá una clínica, una prepa, cancha de futbol y pista 
de atletismo de tartán y una casa de cultura. En la parte recreativa habrá un lago de 10 hectáreas con 2 islas 
ornamentales, por donde pasará un tren panorámico de mil 400 metros de recorrido; habrá un río rápido con 
balsas redondas y de 390 metros de largo. Habrá también carros chocones, una Canoa pendular y Montaña 
rusa. No hay parques como este en la región y tendrá un costo bajo, inferior a 45 pesos. Hay una àrte de 
atracciones para niños, con ratón loco, carrusel, redes y otros juegos, como una carcacha Ford Antigua que 
recorrerá puntos emblemáticos del Estado. Otra área es el parque acuático que tendrá una alberca social muiy 
grande, chapoteadero con toboganes y alberca para adultos mayores, techada. Habrá tres toboganes, uno de 
ellos con salvavidas. En cuanto al programa de separación de basura, señala que no se ponen bolsas de color, 
pues el aprendizaje es el color y no la separación. Por eso se hace de lo más sencillo. (NC)  
 
Cabeza. El municipio de Querétaro supervisará los lotes baldíos en las vialidades primarias, para evitar posibles 
incendios, con el fon de evitar situaciones como las registradas el pasado sábado en la carretera a  Celaya 
cuota, señaló el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Cabeza. Destina el DIF municipal 13 mdp para la construcción del nuevo centro de día, afirmó su director, 
Álvaro Martínez Ezeta. (NC) 
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LABORAL 
La primera semana de cada mes se abrirán ventanillas para el programa de apoyo a la economía familiar, 
informó Jorge Ortega, coordinador del programa. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La PGJ del Estado informa que todavía no se tienen probables responsables por la quema del pastizal que 
derivó en la carambola del pasado sábado en la carretera Querétaro-Celaya y que siguen en las 
investigaciones. (PC) 
 
Cabeza. Buscan ley para prevenir la delincuencia organizada en Querétaro. Dentro de los cerca de 90 ajustes 
que harán en el congreso a los códigos civil y penal, se contempla una ley para blindar al Estado del 
asentamiento de la delincuencia organizada, explicó el diputado panista, José Luis Chepo Saenz. (NC) 
 
Cabeza. Bienvenidas las guardias blancas. Después de la presentación de la guardia blanca integrada por 
asociaciones civiles en el DF, misma que se encargará de vigilar y mantener el contacto con los policías, el 
diputado panista, Alejandro Straffon Báez, dijo que es necesario que en Querétaro se promueva la 
participación ciudadana para la rendición de  cuentas de las corporaciones encargadas de seguridad. (NC) 
 


